



Cuarta caravana migrante Salen de Chiapas con la mira en EU

La caravana de migrantes que salió esta mañana de Tapachula continúa su caminata hacia la frontera norte; los migrantes cruzaron el punto de revisión de Huehuetla sin enfrentamientos con el Instituto Nacional de Migración ni con la Guardia Nacional. Bebés y niños correrán los riesgos en este nuevo intento. **PAG 7**

Jalisco denuncia irrisorio "paquetote" sanitario para el regreso a clases

Tres termómetros, 3 cubetas de gel, 30 cajas de cubrebocas y jabón para el estado

Irrisorio. El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, se burló este sábado de los suministros de salud que envió el gobierno federal para cubrir las necesidades contra la COVID-19 en las escuelas de la entidad.

Informó que recibieron tres termómetros, 30 cajas de cubrebocas, 3 bidones de jabón, 3 cubetas de sanitizante y 3 cubetas de gel como los insumos que la Secretaría de Educación Pública destinó para todos los centros de educación pública de Jalisco.

"No es broma. No se me olvidó poner más fotos. Este es el 'paquetote' que nos mandó la federación para, según ellos, hacerle frente a la pandemia por COVID-19", fue el mensaje que escribió en redes



Paquete sanitario para Jalisco.

sociales el mandatario local para reclamar el nulo apoyo a las escuelas de la entidad para el regreso a clases presenciales.

Sin evitar el sarcasmo por este irrisorio lote de artículos de higiene, Alfaro Ramírez expresó:

"Yo creo que (con estos insumos) sí da para unas 13 mil escuelas y más de un millón y medio de niñas, niños y jóvenes. Esperemos que, por su enorme compromiso con Jalisco, el país no se haya quedado sin suministros sanitarios".

Hasta el momento no se ha emitido ninguna respuesta por parte del gobierno federal ante los reclamos del gobernador.

Jalisco inició clases híbridas el 30 de agosto pasado. **PAG 6**

INVESTIGADORA

Antimio Cruz - Página 14

Urgen a México desarrollar alertas climáticas tempranas



OPINIÓN

Rafael Cardona
Página 2

¿Revocación, confirmación o propaganda? El inagotable anhelo de la canonización

HISTORIA EN VIVO

Bertha Hernández - Página 9

Iturbide: así nació el Ejército Trigarante



INAI: aclaren contratos de personal COVID

SSa. El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) solicitó a la Secretaría de Salud de informe del personal médico eventual contratado en la emergencia por COVID-19, como vigencia de la contratación, el monto de los salarios pagados, el otorgamiento de plazas permanentes y la apertura de nuevas plazas en 2021. **PAG 6**

LA ESQUINA

La política de austeridad no puede jugar con la salud pues, más que nunca, el término austericidio sería aplicable. Entidades federativas y el SNTE están solicitando acciones decididas en torno al regreso a clases que, hasta ahora, se ha logrado con razonable éxito. Nada de ahorrar en este renglón, hay que colocar los recursos necesarios para que sea exitoso.